Donau Post | Donau-Post | 23.12.2015





Ehrungen der langjährigen Mitglieder – Rudi Schütz neues Ehrenmitglied

ondere Anerkennung fand Vor- (rechtes Bild, von links: Albert La- SpVgg den bisher größten sportli-

Illkofen. (ck) Einer der Höhepunkte der Weihnachstleier der SpVgg Illkofen war die Ehrung der langjährigen und treuen Mitglieder Willi Gerl, Josef Gürster Schütz, Rudi Schütz, Sarah Rosendiller und Josef Rosenmüller und Schütz, Rudi Schütz, Rudi Schütz, Sarah Rosendiller und Seit Schütz in Schütz, Rudi Schütz, Rudi

chen Erfolg der Vereinsgeschichte, den Aufstieg in die Bezirksliga Oberpfalz, feiern, damals die fünfte Liga in Deutschland. Unbestritten zählet Rudi Schütz zu den Top-Ver-teidigern der Liga. Schon 1985/86 wirkte er beim Bau des heutigen Vereinsheimes maßgeblich mit. Ebenfalls bei der Montage der neuen Flutlichtanlage wenige Jahre später, war er maßgeblich beteiligt, so Rosenmüller, der besonders her-vorhob, dass Schütz bei den jüngst abgeschlossenen Sanierungsmaß-nahmen des Vereinsheimes die kom-plette Planung und Ausführung der plette Planung und Ausführung der Elektroinstallation innen und au-

ßen oblag. Dabei habe Rudi Schütz rund 200 Arbeitsstunden unentgelt-lich und zum Wohle des Vereins einlich und zum Wohle des Vereins eingebracht, lobte Rosenmüller, der zur Ernennung des neuen Ehrenmitglieds die gesamte Vorstandsriege auf die Bühne holte. "Was das an finanzieller Ersparnis für Gemeinde und Verein erbracht hat, kann sich jeder, der Handwerkerpreise kennt, selbst hochrechnen". "Immer wenns elektrisch klemmt und brennt ist unser Rudi zur Stelle", hob Rosenmüller hervor und ergänzte, dass dessen positive Art und das Know-How höchsten Respekt verdiene. (Potos: Kroschinski) (Fotos: Kroschinski)